

## Un nouveau hangar pour l'Aviron hennebontais

Lecture : 1 minute.



Michèle Dollé, maire d'Hennebont, et Jean-Claude Hervault, président de l'Aviron hennebontais, ont inauguré le nouveau hangar financé à hauteur de 30 % par le club.

Deux ans après le lancement du projet, le club d'aviron d'Hennebont a officiellement inauguré, samedi 9 octobre, son nouveau hangar, en présence des élus et de la maire de la commune. « Nous avons besoin de plus d'espace pour stocker notre matériel mais aussi pour créer une vraie salle de sport pour pratiquer l'AviFit », déclare Jean-Louis Hervault, président du club. Michèle Dollé, maire, se réjouit de « l'accompagnement de la collectivité à ce projet associatif ». Dessiné par Jean-Paul Remicourt, architecte adhérent du club, le hangar est composé de quatre containers surmontés d'un toit en zinc.